









digital.union@sonapresse.com

# LE @ GAZOUILLIS...

## Couvre-feu: des images qui choquent les internautes

**GM.NTOUTOUME-NDONG** Libreville/Gabon

ENTRER à la maison avant 18 heures, c'est la course contre la montre à laquelle se livrent les Librevillois et le reste de la population de notre pays depuis l'annonce par le gouvernement, de la restauration du couvre-feu à cette heure-là.

Visiblement, cette mesure a eu des conséquences désagréables sur la quiétude de la cité. Tant, tout au long du week-end dernier, des images inattendues ont défilé sur la toile. Tout d'abord, on a pu voir une bagarre sous l'échangeur des Charbonnages. Deux individus se sont empoignés après que leurs véhicules se sont accrochés dans la précipitation. En effet, tout le monde cherche à rentrer à l'heure à la maison pour éviter d'être victime des tracasseries des forces de l'ordre. D'autant plus que les agents ne font pas spécialement dans la dentelle ces dernières semaines.

Les internautes ont aussi beaucoup réagi face aux nombreuses images de files de voitures coincées dans de gigantesques embouteillages. Et plusieurs autres photos montrent des personnes par grappes en train de marcher pour regagner leur domicile. À partir de 16 heures,



Bagarre sous l'échangeur des Charbonnages.

il devient difficile d'avoir un taxi. Et à 17 h 30 cela devient impossible. Aux yeux des internautes, le couvre-feu à 18 heures provoque une grosse pagaille dans la ville.

Ce lundi, ces scènes déplorables pourraient se multiplier. D'ailleurs, au gré des commentaires sur la toile, certains posent le problème de ceux qui travaillent dans une commune et vivent dans une autre. Vu que les heures de travail restent les mêmes, il sera très difficile pour ces derniers de trouver un transport en commun et rentrer à temps chez eux.

# L'Actu du web

Par R.H.A

#### ACCROISSEMENT DES USAGES DIGITAUX CHEZ CRÉDIT **AGRICOLE**



À l'occasion de la publication des résultats annuels 2020 du groupe bancaire Crédit Agricole (CA), on observe une légère progression des usages numériques chez les clients de cet établissement et nettement plus marquée chez LCL.

#### ANDROID 12: LES FONDS D'ÉCRANS SONT DÉJÀ DISPO-NIBLES, TÉLÉCHARGEZ-LES DÈS MAINTENANT!



Les fonds d'écrans d'Android 12 sont déjà disponibles, grâce à Wylsacom qui les a intégralement postés sur Twitter. Conformément aux habitudes, ceux-ci sont relativement sobres et se concentrent tout particulièrement sur un paysage de montagne. La prochaine version du système d'exploitation sera déployée en bêta ce mois-ci.

### L'œil de la rédaction

#### **COVID-19: UNE NOUVELLE VAGUE DE FRUSTRÉS SUR LA TOILE**

Hans NDONG MEBALE Libreville/Gabon



couvre-feu ramené à 18 heures

était déjà dans les tuyaux de- rassurez-vous que toutes puis quelques jours, c'est la les dispositions ont été prises. mesure concernant les restrictions de circulation du Grand Libreville qui a créé l'incompréhension sur la toile. "Cela fait un an qu'on est en état d'urgence sanitaire et vous faites comme si c'est nous qui avons créé l'affaire-là, même à Wuhan en Chine, les choses se sont améliorées", souligne un internaute. Pour un autre, "sincèrement j'ai bien peur. En effet, si l'annonce du Nous repartons pour un autre confinement, s'il vous plaît,

C'est-à-dire kits alimentaires sans discrimination, prise en charge des factures d'eau et d'électricité, poursuite des réformes administratives, sécurité des Gabonais etc.". Il reste que face à la propagation du nouveau coronavirus dans notre pays, plusieurs internautes ne manquent pas de rappeler l'utilité du respect des mesures barrières.

#### INSTAGRAM DIT NON AUX VIDÉOS AVEC LE FILIGRANE TIK-TOK SUR REELS



**Dans** un post publie sur son compte dédié aux créateurs, Instagram a fait une petite liste de conseils pour aider les utilisateurs à rendre leurs Reels populaires. Le réseau social préconise notamment de ne pas y poster des vidéos venues d'autres applications." Nous avons beaucoup appris en enquêtant auprès de notre communauté et en voyant comment les gens interagissent avec les Reels recommandées. Les gens nous disent qu'ils veulent voir du contenu divertissant, drôle et intéressant dans des endroits comme sur l'onglet Reels, et nous souhaitons nous améliorer en recommandant cela ", explique Instagram.

